



東春近保育園 令和4年12月

地域の皆様、日頃より保育園の活動に、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。早いもので、もう12月ですね。今年も、コロナウイルスによる感染対応で、地域の皆様と関わる活動が行えず、残念でしたが、保育園では、畑仕事、クッキング、運動会、散歩等工夫をしながら過ごしております。子ども達の夏・秋の園生活をご覧ください。

「笑う門には福来たる」免疫力をあげて、皆さま良い年をお迎えください🍀

お店屋さん開店

年長さんがコツコツと作った品物はなんと1000点！大盛況！！



食べたら骨がでてきた！ふしぎ～
しょっぱくておいしい！

さかなつかみ 焼きたて最高

七夕の笹をいただきました



老松場の方に笹を切っていただき、保育園へ運ぶ年長さん。みんなで願い事を飾りました



夏野菜 おいしそう！
ピザにして食べよう！





小学校のプールやグラウンドをお借りしました



運動会後に、年長さんの組体操を真似する
年中さん



アフリカドラムのサブニユマさんや、
田楽座さんの真似をして、太鼓やダンス



お家の方の手作りそりで土手すべり
最高だよ！

あこがれの気持ちは、原動力！



老松場の方から沢山の薪とリンゴを頂きました！
おいしい焼き芋やけましたよ！



僕も焼き芋やさん



皆で作ったさつま汁 おいしくなあれ！

自然の恵み



羽広菜で切り漬けを作って食べたよ



木の实のご馳走 園庭や里山にたくさん！！